

Colombie: des leaders de la FARC rencontrent l'ex-président uruguayen José Mujica



Bogotá, 5 mai (RHC)- Des membres du Conseil Politique National du parti FARC, la Force Alternative Révolutionnaire Commune, ont échangé des vues avec l'ex-président uruguayen José Mujica sur la situation actuelle du processus de paix en Colombie.

Au cours d'une rencontre dans la ville de Cartagène des Indes où José Mujica participera à une réunion de la Commission de Suivi, d'Élan et de Vérification de l'Accord de Paix, les ex-guérilleros ont expliqué en détail les difficultés de leur réinsertion à la vie politique et économique de la société.

Les leaders de la FARC se sont également référés à l'insécurité juridique du parti, aux montages judiciaires contre ses membres et en particulier à l'état actuel du dirigeant Jesús Santrich qui fait la grève de la faim depuis son arrestation le 9 avril.

José Mujica a exprimé sa préoccupation face aux grandes difficultés que traverse l'application de l'Accord de Paix. Il a ajouté à ce propos qu'il y a une force puissante qui s'oppose à ce processus ce qui constitue un danger pour la Colombie et pour toute l'Amérique Latine.

Demain, la délégation de la FARC se réunira avec la commission que forment José Mujica et l'ex-président espagnol Felipe González ainsi qu'avec celle du gouvernement qui a à sa tête le président colombien Juan Manuel Santos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/161586-colombie-des-leaders-de-la-farc-rencontrent-lex-president-uruguayen-jose-mujica>



Radio Habana Cuba